Neue Disziplin beim Schützenverein Bad Rappenau möglich!

## Es wird nun Blasrohr geschossen.

Nachdem seit Ende 2022 das Lichtgewehrschießen für Kinder ab 8 Jahren angeboten wird, folgt nun zu Beginn von 2023 die nächste neue Disziplin. Das Blasrohrschießen wurde aktuell neu in die Sportordnung des DSB aufgenommen und wird nun in den ersten Vereinen umgesetzt.

Das Blasrohrschießen ist eine weitere Möglichkeit zum Einstieg in die Schützenwelt. Insbesondere für junge Interessenten. Das Blasrohrschießen ist ein Sport für die ganze Familie. Das Handling ist einfach. Mitmachen kann praktisch jeder ab ca. 6 Jahren. Es ist ein reiner Lungen- und Konzentrationssport. Der Sport fördert die Gesundheit. Das tiefe Ein- und Ausatmen trainiert die Lunge. Konsequentes Blasrohrschießen erweitert das Lungenvolumen und fördert die Konzentrationsfähigkeit. Die Grundtechnik ist einfach zu erlernen, der Rest ist wie überall fleißige Trainingsarbeit.

Wenn wir nun Interesse geweckt haben, einfach mal ihre Kinder / Enkelkinder oder sie selbst **freitags von 18:00 Uhr – 19:30 Uhr** im Schützenhaus Bad Rappenau vorbeischauen.